
音楽会で審査員をしてきました 

 
去る６/２、『令和７年度諏訪二葉高等学校音楽会』が茅野市民館で開かれま

した。同窓会前会長で音楽の先生でもある西尾ひとみ先生と現副会長の伊東

が審査員として参加させていただきました。指揮者を見つめ、声と心を一つに

一生懸命歌う姿はさすがでした。演奏が終わり座席に帰ってくるときの晴れ

やかなやり切った安堵の顔が何とも言えませんでした。すばらしい演奏をあ

りがとうございました。甲乙つけがたく、審査は本当に大変でした。 

また、細やかに運営をしてくれた学芸委員会の皆さん、本当にお疲れさまで

した。 
               校歌斉唱 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

審査席の西尾ひとみ先生 

（全曲を事前に研究されていました） 


